

Buscar...



Master en Gerencia de Empresas Tecnológicas

Miércoles, 20 de Marzo de 2013 19:24

[Twitter](#) 3 [Share](#) 1 [Recomendar](#) 5



El lunes 22 de abril comienza la cuarta edición del Master en Gerencia de Empresas Tecnológicas en la Universidad ORT, una importante oportunidad de desarrollo profesional.

El ingeniero [Marcel Mordezki](#), responsable académico del Master, accedió a brindar una entrevista donde da un panorama más claro sobre esta formación y las posibilidades reales de crecimiento profesional que brinda a sus egresados.

¿Cómo surge el Master en Gerencia de Empresas de Tecnología (MGET)?

Surgió como una respuesta a la carencia de profesionales en gestión y dirección de empresas tecnológicas, que numerosos estudios habían señalado como una de las limitantes al desarrollo de la industria en Uruguay, aspecto que es extensivo a otros países, principalmente de la región.

Desde hace cinco años, un número creciente de investigadores en el mundo están desarrollando un cuerpo de conocimiento y herramientas, en estrategia, modelos de negocios, gestión de la innovación, finanzas, marketing, gestión de recursos humanos, etc. que son específicos para la industria de tecnología y que se apartan crecientemente de las herramientas tradicionales que se enseñan para gestionar otro tipo de industrias.

Desde hace años venimos fortaleciendo un cuerpo docente único, nacional e internacional, especializado en la industria, que provee herramientas y conocimientos de clase mundial y actualizado al nivel de lo que se dicta en las Universidades que lideran esta nueva corriente de pensamiento.

¿Qué novedades presenta el Master para este año?

En este año apuntamos a un enfoque global. Es decir, que los participantes acceden a una red de contactos crecientemente globalizada.

Para poner algunos ejemplos: nuestro acuerdo con la Universidad de Waterloo permite realizar el primer año del Master en Canadá y luego el segundo año en la Universidad ORT.

Si se desea realizar el plan de negocios en el exterior, se puede ir al Technion (que es como el MIT de Israel), tomar cuatro materias allí y realizar un plan de negocios en una start up israelí por ocho semanas.

Si a uno le interesan los Servicios Tecnológicos, puede tomar materias de la Maestría en gestión de servicios tecnológicos de la Universidad de San Andrés. También puede tomar materias electivas en Río de Janeiro.

Y este 23 de setiembre se realiza nuestro comentado viaje a Silicon Valley, que en su segunda edición incluye grandes empresas, fondos de capital de riesgo, ángeles, visitas a las universidades de Stanford y Berkeley, entrevistas a emprendedores y mucho más.

Tanto interés ha captado el viaje, que se ha establecido una "competencia" en la Universidad de San Andrés, en la que los cinco mejores estudiantes obtienen el derecho a acompañarnos.

¿Y cómo podría decir que se benefician las empresas socias de Cuti de esta nueva realidad del Master?

El MGET se ha transformado en una herramienta de gestión de recursos humanos muy poderosa para las empresas de la industria.

Constituye un elemento de seducción y motivación de los empleados por un lado, y se transforma en una herramienta de retención y fidelización más adelante.

Las empresas establecen acuerdos de largo plazo con el Master, buscando una relación que permita establecer una corriente de capacitación y formación continua pensando en los gerentes e intraemprendedores de la próxima generación.

Asimismo, el Master se ha transformado en una fuente de reclutamiento de talento, cuando las empresas se encuentran ante el requerimiento de líderes para nuevas unidades de negocios, emprendimientos, etc. Las consultas en este sentido son permanentes.

Nuestro Master tiene tres grandes áreas de fortalezas: innovación, emprendimiento y gestión de empresas tecnológicas. Todas las empresas que requieren recursos humanos y talentos en estas áreas, ven una solución en el MGET.

¿Cuáles son los requisitos para cursar el Master?

Para cursar el MGET se requiere tener título de grado y al menos tres años de experiencia laboral. Asimismo, es importante señalar que el proceso de admisión es bastante riguroso, donde los candidatos tienen que aprobar una prueba de admisión y una entrevista de admisión.

Nos interesan los candidatos de todos los perfiles profesionales que estén vinculados a la industria de tecnología, no solamente ingenieros y licenciados en sistemas: la gente de comunicación, los implementadores, consultores funcionales, especialistas web, y todo aquel que sienta que su futuro está en la industria de tecnología.

Para aquellos que no tienen título universitario, proponemos el Programa de Gestión Tecnológica, un lugar para charlar de negocios tecnológicos, con un conjunto importante de profesores y profesionales de la industria de tecnología del Uruguay.

Más información:

<http://www.ort.edu.uy/facs/mget>

<http://www.ort.edu.uy/index.php?id=AAAEAIAY&infoadicional=1>

Escribir un comentario

Nombre (requerido)

B  **U**     



↻ Refrescar

3 Comments